2024-02-13

## Morena define candidatos a diputados para el Congreso de la CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://lasillarota.com/metropoli/2024/2/13/morena-define-candidatos-diputados-para-el-congreso-de-la-cdmx-469597.html

Luego de que el partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) ha estado definiendo algunos y algunas candidatas para las alcaldías de la Ciudad de México, para la elección de este año, donde 7 de ellos serán hombres y 9 mujeres.

Este martes, el movimiento de la Cuarta Transformación (4T) también dio a conocer las solicitudes de registro que fueron aprobadas al proceso de selección de Morena para las candidaturas a las diputaciones locales. Esto, conforme al principio de mayoría relativa en la CDMX, para las elecciones del próximo 2 de junio de 2024.

Entre los perfiles dados a conocer por Morena destacan José Pablo Hernández, Camila Martínez Gutiérrez, Gerardo Villanueva y Jesús Sesma.

Ellos son los candidatos y candidatas de Morena al Congreso CDMX

En la lista se encuentran personajes experimentados, como el exjefe delegacional y ex alcalde de Miguel Hidalgo y ex asambleísta por el PRD, Víctor Hugo Romo, quien buscará la diputación del distrito 5 en la alcaldía que gobernó. En 2021 buscó la reelección como alcalde pero fue derrotado por el panista Mauricio Tabe. Pero no se quedó desempleado y se convirtió en asesor de la entonces jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

"Los anterior de conformidad con la BASE TERCERA de la Convocatoria al proceso de selección de Morena para las candidaturas a cargos de diputaciones locales, Ayuntamientos, Alcaldías, presidencias de comunidad y juntas municipales, según sea el caso, en los procesos locales concurrentes 2023-2024", se lee en el comunicado.

También destaca el nombre de Israel Moreno Rivera, exjefe delegacional de Venustiano Carranza y hermano de Julio César Moreno, también exjefe delegacional, exalcalde, experredista y ahora diputado federal morenista, cuyo grupo político gobierna la demarcación desde 2006. Israel Moreno también fue parte del gobierno de la Ciudad de México, encabezado por Claudia Sheinbaum, donde ocupó la subsecretaría de Coordinación Metropolitana.

Moreno tiene en su historial el haber sido el único jefe delegacional que ha sido destituido, luego de un desacato a una orden judicial a fines de 2017. En la elección buscará el triunfo para Morena en el distrito 10, en Venustiano Carranza.

Llama la atención el caso de Judith Vanegas, alcaldesa de Milpa Alta, ganadora de la elección de 2021, pero que no se reelegirá y buscará ganar en el distrito 7 de la misma demarcación.

También hay casos de diputados locales que buscarán su reelección, aunque no necesariamente por el mismo distrito. Es el caso de Gerardo Villanueva Albarrán, quien es diputado por el distrito 32 pero buscará reelegirse por el 26 de Coyoacán.

Es un caso similar al de Adriana Guadalupe Espinosa de los Monteros García, quien es diputada local por el distrito 8 de Tláhuac. En su caso buscará reelegirse por el mismo distrito. Espinosa de los Monteros buscó la candidatura de la alcaldía en 2021, pero no la consiguió.

La lista también abrió espacio para personajes ligados al Partido Verde Ecologista de México, aliado de Morena desde la pasada elección de 2021.

Jesús Sesma era hasta hace unos días diputado por el distrito 5 en Azcapotzalco, pero solicitó licencia definitiva y ahora buscará ser diputado local por el distrito 11 de Venustiano Carranza.

Otro caso es el de Fernando Zárate Salgado, quien fue diputado federal perredista, asambleísta por el PVEM y quien en el gobierno de Claudia Sheinbaum fue coordinador general de Inclusión Social de la Secretaría de Inclusión y Bienestar Social capitalina.

Zárate Salgado buscará ser diputado por el distrito 23 de Álvaro Obregón.

Pero también destacan los nombres de algunos morenistas jóvenes que serán postulados en alcaldías en las cuales Morena tendrá cuesta arriba la elección. Son los casos de José Pablo Hernández González y Camila Martínez Gutiérrez en los distritos 17 y 18 en Benito Juárez, respectivamente, y Paulo Emilio Guijosa Hernández, en el 30 de Coyoacán.

Esta es la lista completa de las candidaturas para diputación local

17 Benito Juárez: José Pablo Hernández González

18 Benito Juárez: Camila Martínez Gutiérrez

26 Coyoacán: Gerardo Villanueva Albarrán

30 Coyoacán: Paulo Emilio González

33 Magdalena Contreras: César Emilio Guijosa Hernández

5 Miguel Hidalgo: Víctor Hugo Romo Guerra

13 Miguel Hidalgo: Cecilia Vadillo Obregón

7 Milpa Alta: Judith Vanegas Tapia

8 Tláhuac: Adriana Espinosa de los Monteros

10 Venustiano Carranza: Israel Moreno Rivera

11 Venustiano Carranza: Jesús Sesma Suárez

23 Álvaro Obregón: Fernando Zárate Salgado

32 Álvaro Obregón: María del Rosario Morales Ramos

A dos días de que venza el plazo

El Instituto Electoral de la Ciudad de México informó que el 15 de febrero vence el plazo para que los partidos políticos y las personas candidatas sin partido realicen su solicitud de registro a los cargos de Jefatura de Gobierno, alcaldías y diputaciones locales, en el marco del Proceso Electoral Local 2023-2024.